

# L'AMOUR NE FAIT PAS MAL. CE SONT LES « TRIQUES » ET LES PROXÉNÈTES QUI LE FONT.

Keisha vivait dans la rue. Scott lui a promis son amour et un endroit où elle pourrait se sentir chez elle. Puis il lui a dit qu'elle devait se prostituer afin de les préserver. Si toi ou quelqu'un que tu connais est obligé de se livrer à la prostitution, ce n'est pas de l'amour. Passez un coup de fil.



**Appelez la ligne d'assistance nationale sur la traite des êtres humains :**  
**1-888-3737-888 (US) ou 1-833-900-1010 (CAN)**  
**Confidentiel | Gratuit | 24 heures sur 24, 7 jours sur 7**

Si vous ou une personne que vous connaissez êtes contraint(e) d'exercer une activité et ne pouvez pas partir, qu'il s'agisse de sexe tarifé, de travaux ménagers, de travaux agricoles, de construction, d'usine, de commerce de détail ou de restauration, ou de toute autre activité, appelez le service national d'assistance téléphonique sur la traite des êtres humains afin d'obtenir de l'aide et des services.



[www.tatnonprofit.org](http://www.tatnonprofit.org)